
Zu diesem TOP sagt Vorsitzender Bösking, dass er sich vor kurzem selbst ein Bild machen 
konnte vom mehr als schlechten Zustand der Straße.  
  


